



Ein neues Kapitel der Erfolgsgeschichte

Autohaus Grossmann erweitert Angebot um Volkswagen-Service

Grossmann in Oberndorf schreibt Service groß

Es kommt nicht von ungefähr, wenn zu lesen ist: »Erneut mit einem »Sehr gut« abgeschnitten hat das Oberndorfer Autohaus Grossmann bei einem Werkstatttest durch einen anonymen Tester.«

Dieser Satz ist seit Jahrzehnten immer wieder zu lesen, und das zeigt, dass das Team des Oberndorfer Autohauses fachkundig und zuverlässig für seine Kunden da ist. Für die Verantwortlichen steckt hinter diesen Erfolgen nicht nur eine fundierte Ausbildung aller Mitarbeiter, sondern auch regelmäßige Schulungen, um immer auf dem neuesten Stand zu sein. So sorgen zahlreiche Mitarbeiter für die Zufriedenheit eines ständig wachsenden Kundenkreises, der weiß, dass er sich mit seinem Fahrzeug bei Grossmann in der Oberndorfer Austraße in guten Händen befindet.

Schon bei der Terminvereinbarung lernt der Kunde die freundlichen Mitarbeiter kennen. Bei der Serviceannahme steht die gute und ausführliche Beratung im Vordergrund und die Werkstatteleistungen werden zügig zum vereinbarten Termin durch Fachpersonal ausgeführt. Bei der Abholung des Fahrzeuges erhält der Kunde Informationen zu den durchgeführten Arbeiten. Die Bereitstellung eines Leihwagens oder der Hol- und Bringdienst fehlen als Serviceleistung ebenso wenig, wenn es gewünscht wird.

Dieser Service erwartet nicht nur Fahrer von Fahrzeugen der Marken Honda und Suzuki, die von der Firma Grossmann als



Serviceberater kümmern sich beim Autohaus Grossmann in Oberndorf um die Wünsche der Kunden.

Foto: Wagner

Vertragshändler vertrieben werden. Kunden aller Fahrzeugmarken seien willkommen. Das reiche von der Repa-

ratur, der Unfallinstandsetzung, einer Achsvermessung und Zubehör, über den Scheiben-Service bis hin zur Fahr-

zeug- und Industrielackierung oder der optischen Fahrzeugaufbereitung. Zudem: Nicht nur der An-

und Verkauf von Neufahrzeugen der Marken Honda und Suzuki gehören zum Portfolio von Grossmann. Auf dem gro-

ßen Ausstellungsgelände stehen auch Fahrzeuge vieler weiterer Marken zur Auswahl bereit.

Volkswagen-Fahrer aufgepasst!

JETZT TERMIN VEREINBAREN!



Ab sofort sind wir offizieller Service-Partner für VW und VW Nutzfahrzeuge.



Inspektions-, Reparatur- und Garantieleistungen - jetzt bei uns!

Präzise Achs-Eingangsvermessung für PKWs
29,90€ zuzüglich Einstellungen
Aktion gültig bis 31.05.2021

Klimaanlagen-Service inkl. Dichtheitsprüfung der Anlage
39,90€ zuzüglich Material
Aktion gültig bis 31.05.2021



RUFEN SIE UNS GLEICH AN!

Tel. 07423/920050

Wir freuen uns auf Sie!

Ihr Christian Benedix
Geschäftsführer Service

Keine Chance für Viren!

Mit unserer professionellen Desinfektion Ihrer Klimaanlage (antiviral* und antibakteriell)



- Honda- und Suzuki-Vertragshändler
- Wartung und Reparatur aller Marken



Austr. 53 · ☎ (07423) 920050 · 78727 Oberndorf/N. · info@autohaus-grossmann.de



WIR BRAUCHEN VERSTÄRKUNG!

Interessiert? Einfach anrufen oder Mail senden an bewerbung@autohaus-grossmann.de

Kfz-Mechatroniker m/w/d in unser motiviertes Team

Abwechslungsreiche Aufgaben erfordern Begeisterung für Autos, Motoren und Technik.

Kfz-Aufbereiter m/w/d in Vollzeit

mit Erfahrung in der Fahrzeugaufbereitung, Liebe zum Detail und der Leidenschaft für Autos.

Allroundkraft m/w/d auf 450-Euro-Basis

für Fahr- u. Botendienste, die Pflege der Außenanlage und andere Tätigkeiten. Ideal für Rentner.

AKTIONSPREIS inkl. Desinfektionsmittel
jetzt für nur **24,95 €**

*Viruzide Wirkung gegen behüllte Viren, z. B. SARS-CoV-2, MERS-CoV, SARS-CoV-1, Influenza. Entspricht den Normen EN1450, EN1276 und EN14476.



Ein neues Kapitel der Erfolgsgeschichte

Autohaus Grossmann erweitert Angebot um Volkswagen-Service



Die Geschäftsführer Christian Benedix, Björn Grossmann und Vadim Maier Foto: Wagner



Serviceberater Giuseppe Viola Fotos: Wagner

Das Vertrauen der Kunden

Die ehemalige Halle der Firma Schmidbauer in Oberndorf wurde entkernt und zu einer modernen Service-Station umgestaltet. Die Ausstattung der neuen Werkstatt entspricht hohen Service-Standards. So stehen bei Grossmann nicht nur die richtigen Spezialwerkzeuge, sondern auch die modernsten Diagnosegeräte zur Verfügung. So wurde ein Achs-Messplatz für eine präzise Fahrwerksvermessung und -einstellung installiert. Ein moderner Bremsenprüfstand für Nutzfahrzeuge sowie eine Kalibrier- tafel für Kamerasysteme sind vorhanden. Mit diesen Standards ist an der Austraße sichergestellt, dass eine rei-

chungslose Prüf- und Fehlerdiagnose möglich ist. Für die Nutzfahrzeuge wurde ein Schwerlastarbeitsplatz eingerichtet und eine neue Waschhalle sorgt für saubere Fahrzeuge. Eine öffentliche Ladestation für Elektrofahrzeuge komplettiert das neue Angebot, das Grossmann seinen Kunden bietet. Für den Reifenservice wurde im neuen Gebäude zusätzlich ein dreigeschossiges Reifenlager eingerichtet. Damit entfällt für den Kunden der oft lästige Transport und die Einlagerung der Radsätze. Von diesen modernen Einrichtungen und dem geschulten Personal werden in Zukunft nicht nur private Fahr-

zeugbesitzer profitieren. Auch die Fahrzeugflotten von Behörden und Firmen werden hier gewartet, repariert und bei Unfallschäden wieder fachmännisch instandgesetzt. Die Geschäftsführer Christian Benedix, Björn Grossmann und Vadim Maier freuen sich zusammen mit dem Grossmann-Team auf die neue Herausforderung. Sie werden ihr Bestes geben, um das Vertrauen der bisherigen Kunden zu behalten und das der neuen Volkswagenkunden zu gewinnen. Das Ende der Erfolgsgeschichte ist allerdings noch nicht erreicht, denn beim Autohaus Grossmann sind bereits weitere Neuerungen und Erweiterungen geplant.

Gelegenheit zur Erweiterung

Zu den umfangreichen Angeboten und Leistungen des Oberndorfer Autohauses Grossmann kommt zum 1. Mai ein weiterer Baustein hinzu. Dann ist das Autohaus Grossmann zusätzlich Volkswagen-Servicepartner – für Pkw ebenso wie für Nutzfahrzeuge.

Um den hohen Anforderungen des Volkswagen-Konzerns gerecht werden zu können, hat man bei Grossmann in den zurückliegenden Monaten einiges bewegt. Als das Nachbargebäude zum Kauf angeboten wurde, nutzten die Geschäftsführer des Autohauses Grossmann diese Gelegenheit zur Firmenerweiterung. Der bisherige Eigentümer, die Firma Schmid-

bauer, expandierte an einem neuen Standort und so konnte die Firma Grossmann das Gebäude samt Grundstück erwerben und ein neues Nutzungskonzept erarbeiten. Klar war dabei bereits vorab, dass das Gebäude nicht nur zu Lagerzwecken genutzt wird, erklärt Geschäftsführer Christian Benedix.

Volkswagen-Service übernommen

Dass das Autohaus Mutschler in der Rottweiler Straße zum Jahresende 2020 die Tore geschlossen hat, ließ bei Grossmann in Oberndorf die Entscheidung reifen, den Volkswagen-Service zu übernehmen und in das neue Ge-

bäude in der Austraße zu verlegen. Zu diesem Zweck wurden drei Mitarbeiter vom Autohaus Mutschler ins Grossmann-Team übernommen. So begegnen die ehemaligen Mutschler-Kunden bei Grossmann wieder bekannten Gesichtern.

Alle Werkstattmitarbeiter sind fachlich geschult und nehmen regelmäßig an Expertentrainings teil. Dadurch verfügen sie über detaillierte Kenntnisse bei der großen Modellpalette und sind mit Volkswagen bestens vertraut.



Die Werkstatt erfüllt modernste Anforderungen.